

## お祝いのことば

新入生の皆さん、松山東雲女子大学 松山東雲短期大学へのご入学おめでとうございます。

教育振興会を代表して新しい門出を心からお祝いたします。

又、晴れて入学する皆さんの今日までの勉学と生活を支えてこられたご家庭や関係者の皆様にも心からお慶び申し上げます。

今後ともご息女を温かく見守り励ましていただけますようお願い申し上げます。

長らく続いた新型コロナウイルスも5月8日から感染法上の分類が五類に引き下げられ少しずつ元の学校生活に戻る事も期待されます。

私の人生の先輩の言葉で大学生活は人生の長い夏休みと聞いた事がありますが、大学と言う専門分野を学び研究する中で長い夏休みと不思議に思われるでしょうが、この2年間ないし4年間はとても身のある時間だとおもいます。

学生だけど学生ではないような社会人でもないこの貴重な時間の中で今後自分が生きていく上での沢山の経験を積み将来の自分の方向性を見つけるチャンス  
の時間だと思います。

時間はお金では買えません。

この貴重な数年間を大切にしてください。

沢山の経験をし沢山の人と出会ってください。

大学生活の中で培ったコミュニティやチャレンジ出来た力は皆さんの大切な未来を大きく切り拓く原動力となる事でしょう。

皆さんの夢多き大学生活のご活躍を祈念しお祝いの言葉とします。

教育振興会会長

品川 尚美